



## A BORD DE L'«AUSTRAL»

# EXPÉDITION NORDIQUE



© F. VINARDI

**L'Austral, long de 142 m, a été mis à disposition par la Compagnie du Ponant.**

**Embarquement immédiat. A compter du 21 décembre**, les quatre adolescents de l'Institut national des jeunes sourds de Paris voyageront à bord de l'*Austral*, un yacht de 142 mètres de long et 18 de large mis à disposition par la Compagnie du Ponant. Une expédition d'une trentaine de personnes à bord de l'*Austral*, qui compte une centaine de cabines et qui vogue à une vitesse moyenne de 16 nœuds. Il n'y a pas

d'équipements particuliers destinés aux sourds, mais des moyens de communication numériques permettront aux jeunes ambassadeurs d'alimenter leur journal de bord et de partager les fêtes de Noël et du Nouvel an avec leurs familles. Ce petit joyau des mers, grand habitué des périples en Antarctique, partira d'Ushuaia (Argentine) et accostera à Paradise Bay, sur la cote ouest de l'Antarctique, pour le jour de l'an. •